

las Iglesias. Será en la C/ Laraña, en el salón de actos del Centro Cultural Caja Sol, y contará con la participación del Coro Gospel de Sevilla.

# Unión Femenina



UNION FEMENINA: Otra vez... ¡En marcha!

Ya estamos de vuelta y, un año más, vamos a empezar las reuniones.

Tenemos muchos planes y queremos llevarlos a cabo entre todas las mujeres de la iglesia con la ayuda del Señor. Cada una de nosotras tenemos nuestro lugar en este ministerio

Os esperamos el próximo Miércoles 30 de Septiembre, a las 6 de la tarde. Queremos conocer vuestras inquietudes, vuestras ideas. Nosotras pondremos café, dulces y lo más importante, el plan de trabajo para este año que empieza, con todo vuestro amor.

¡Corre la voz! ... El día 30. ¡QUEDAMOS EN LA IGLESIA!

# Curiosidades

Nuestra hermana Encarni García ha querido compartir esta leyenda árabe con la Iglesia. Desde aquí, muchas gracias por hacerlo.

## Leyenda árabe

Dice una leyenda árabe que dos amigos viajaban por el desierto. En un determinado punto del viaje discutieron, y uno le dio una bofetada al otro. El otro, ofendido, sin nada que decir, escribió en la arena: HOY, MI MEJOR AMIGO ME PEGÓ UNA BOFETADA EN EL ROSTRO.

Siguieron adelante y llegaron a un oasis donde resolvieron bañarse. El que había sido abofeteado y lastimado comenzó a ahogarse, siendo salvado por el amigo. Al recuperarse tomó un estilete y escribió en una piedra: HOY, MI MEJOR AMIGO ME SALVÓ LA VIDA.

Intrigado, el amigo preguntó: - ¿Por qué después que te lastimé, escribiste en la arena y ahora escribes en una piedra?

Sonriendo, el otro amigo respondió: - Cuando un gran amigo nos ofende, deberemos escribir en la arena donde el viento del olvido y el perdón se encargarán de borrarlo y apagarlo; por otro lado, cuando nos pase algo grandioso, deberemos grabarlo en la piedra de la memoria del corazón donde viento ninguno en todo el mundo podrá borrarlo.



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Tímoteo 1:8

# Reflexión

¿Cómo volvemos?

Otro año, otro verano que está pasando, otro curso que empieza, otra vez aquí. Otra vez a planificar trabajo, otra vez a escuchar lo que nos tienen que decir, otra vez me piden que trabaje, otra vez me piden que asista a los cultos, otra vez me piden que piense en qué podemos hacer para crecer, evangelizar... Otra vez me piden que sea amable, que mire con amor a otros a quienes no me apetece, que salude y socialice con los hermanos y las personas que nos visitan. Otra vez me dicen que es bueno que llame a los enfermos, otra vez me dicen que es bueno visitar a otros hermanos. Otra vez me dicen que es bueno que lea la Biblia, otra vez me dicen que debo orar, otra vez me dicen que es bueno traer a los niños a la Escuela Dominical, otra vez me dicen ... Otra vez ... Otra vez...

El verano nos relaja, nos permite un tiempo de descanso. Muchas veces nos aparta de la vida de Iglesia y del estudio de la Palabra. Podría ser esta actitud, la que está sobre estas líneas, la que traigamos después de las vacaciones estivales, aunque esperamos que eso no sea así.

El Señor demanda de nosotros otra actitud completamente distinta. Nos pide que trabajemos en su Obra, que le sirvamos, que amemos a nuestro prójimo, que le amemos a Él, que prediquemos, que demos testimonio... Nada que ver con el primer párrafo de este boletín.

Por ello, si hemos empezado el nuevo curso así, ¿no deberíamos plantearnos que estamos equivocados y que no es eso lo que Dios demanda de nosotros?

Pidamos al Señor que nos ayude, que nos enseñe el camino que debemos seguir y la actitud que debemos tener ante Él y, por tanto, para con la Iglesia y los hermanos. ¿No nos resulta mucho más agradable y motivante cuando el amor reina entre todos? ¿No nos sentimos más reconfortados cuando sabemos que estamos haciendo lo que Dios demanda de nosotros en su Palabra?

Dios nos da la oportunidad, de nuevo, de trabajar para Él, de mostrar nuestras ganas, de construir una Iglesia unida, de ser una familia en el Señor tal y como Él quiere. Debemos aprovecharla. Veamos este nuevo

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla  
 Domingo 20 de septiembre de 2009 - [www.idcsevilla.org](http://www.idcsevilla.org) -  
 Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: [idcsevilla@terra.es](mailto:idcsevilla@terra.es)

curso como "EL CURSO". Un gran reto con un gran premio al final, pues el Señor recompensa nuestro trabajo (... cada uno recibirá recompensa conforme a su labor - 1ª Corintios 3:8).

Todo, pues, depende de nosotros, de nuestro esfuerzo, de nuestro trabajo, de nuestras ganas. Que el Señor ponga en nosotros el deseo de servirle en todo momento.

Que el Señor nos bendiga, con amor,

Noemí Molina Sanz



### Reunión de Iglesia

El pasado sábado, 12 de septiembre, el Consejo de Ancianos decidió reunir a la Iglesia para comentar el inicio del nuevo curso.

La Iglesia está atravesando un período en el que el amor entre los hermanos y el esfuerzo conjunto de todos es muy importante, por ello, el Consejo quiso recordar, tras las vacaciones, algunos puntos que cree importantes para este nuevo año.

La reunión giró sobre 5 puntos centrales soportados íntegramente por la Palabra de Dios. Estos fueron los siguientes:

#### 1. Adoración.

Manifestaron la importancia de que la Iglesia se congregue, que los hermanos asistan a los cultos propuestos, tanto el dominical como el de oración. La asistencia a éste último es muy escasa, sin embargo, la importancia que tiene el estar todos unidos orando al Señor es muy alta. Y no es una prioridad establecida por los hombres, sino que es Dios mismo quien lo indica en su Palabra.

Muchos hermanos expresaron su imposibilidad de asistir a los cultos de oración si el día en que se celebraban era los Jueves, por ello, el Consejo, en el deseo de facilitar la asistencia ha ofrecido la posibilidad de que el día en que se celebren sea escogido por aquellos hermanos que van a asistir.

#### 2. Preocupación e interés por el prójimo.

El amor a Dios se manifiesta también en el amor al prójimo, además de ser uno de los mandamientos. Según el Consejo, esto debería concretarse de varias formas:

- Visitas a los enfermos y llamadas telefónicas para ver cómo se encuentran
- Actitud amorosa y amistosa para con las personas que nos visitan en la Iglesia, de forma que sientan una buena acogida por nuestra parte
- Actitud abierta entre todos los hermanos, sin hacer grupos, sino estando toda la Iglesia como una sola unidad

#### 3. Evangelización

Dios nos dice en su Palabra que debemos predicarla y hacerla llegar a toda persona. Debemos pensar que ésta es una tarea más que tenemos y que no debemos abandonar.

#### 4. Discipulado

La formación en la Palabra de Dios es muy importante en la evangelización, en la vida espiritual de los creyentes. Por ello, el Consejo de Ancianos propone la contratación de Carmelo Palmés, antiguo pastor de esta Iglesia, como profesor para aquellos que deseen obtener esa formación.

Esta idea puede ser muy beneficiosa para aquellas personas que decidan asistir a las clases y también para la Iglesia en su conjunto. La idea será votada, sólo es necesario un mínimo de 10 personas para la constitución de un grupo de estudio.

#### 5. Acción social

Como consecuencia del amor al prójimo y como vía de evangelización, el Consejo propone a la Iglesia como punto de distribución de alimentos para las personas necesitadas de ellos, solicitando al Banco de Alimentos participar en la labor. Durante la reunión, surgió el interés en algunos miembros por participar en esta iniciativa.

Las votaciones para el cambio de día del culto de oración y la contratación de Carmelo como profesor serán hoy, domingo 20 de septiembre.

El Consejo está haciendo una labor magnífica en la Iglesia, preocupándose por ella con amor y a la luz de la Palabra. Pero el esfuerzo por ella y por el trabajo que debe desempeñar en la Obra del Señor no debe recaer únicamente en ellos. Porque la Iglesia la formamos todos, y todos debemos trabajar para que sea una, la esposa que espera al Señor y se prepara para la boda. Y porque como individuos, como creyentes, también tenemos una labor que cumplir y un compromiso con Dios.

Desde el boletín, animamos a todos los miembros a que participen activamente en la vida y el trabajo de la Iglesia. También animamos al Consejo de Ancianos a que siga desempeñando la labor que con tanto amor está realizando.

Ánimo a todos y que el Señor nos bendiga.

### Retomando las actividades

Durante los próximos días irán retomando la actividad los Jóvenes, Señoras, Adolescentes, Escuela Dominical. Oremos por ellos y deseémosles un buen inicio de curso. ¡Recuerda preguntar cuándo empiezan si deseas participar!

### Oraciones

Recordamos la necesidad de las oraciones de la Iglesia por los enfermos, los mayores, los ministerios...

### Actividad organizada por Misión Urbana